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Top 2 Einwohnerfragestunde 
 
 
• Eine Bürgerin hinterfragt die Garagenkomplexe, Herr Venohr verweist auf die Tagesord-

nung. 
 

• Ein Bürger fragt nach dem Plan der Straße in Petersdorf. 
Herr Franke informiert dazu, dass der Einlauf gesetzt ist. Das Rohr sollte über das Grund-
stück Richtung Graben gelegt und selbst durch die Anwohner angeschlossen werden. Ge-
klärt werden muss jetzt, wie geht es mit der Rohrverlegung weiter. Zurzeit stehen keine Gel-
der für die Erneuerung der Straße zur Verfügung. Sofern es neue Förderrichtlinien gibt, kön-
nen evtl. Fördermittel beantragt werden.  

 
Der Bürger merkt an, dass die jetzige Situation suboptimal ist, es läuft kein Wasser in das 
Rohr, es wurde nicht direkt kommuniziert, dass die Anwohner weiter bauen sollen. Es fehlen 
Informationen dazu. Die Einlaufhöhe muss geprüft werden! 
 
Die Straße wird im Winter nicht geräumt, es sammelt sich eine große Pfütze, die überfriert. 
Herr Franke übergibt dies an das Ordnungsamt. 
 

• Weiterhin wird das Ausflicken der Straße angesprochen. Hier soll der Bauhof beauftragt 
werden, die Löcher zu auszubessern.  
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